

Mutmach-Brief an die Eltern



Liebe Eltern,

diese ganze Situation ist für uns alle neu.

Jede Familie muss sich neu sortieren. Plötzlich müssen wir Haushalt, Homeoffice und die Aufgaben der Kinder unter einen Hut bringen. Und am Ende wollen wir auch noch alles ordentlich erledigt haben.

Vergessen Sie dabei bitte nie:

Es ist in Ordnung, wenn Sie nicht alle Schulaufgaben sofort schaffen.

Es ist in Ordnung, wenn Sie Ihrem Kind nicht alles erklären können.

Es ist in Ordnung, die Lehrer bei Problemen zu kontaktieren.

Und es ist in Ordnung, auch mal eine Auszeit zu brauchen!

Streiten Sie nicht wegen Schularbeiten.

Stattdessen:

Seien Sie für Ihre Kinder da! Nehmen Sie sie in den Arm und sagen Sie ihnen, dass Sie sie lieben.

Nutzen Sie die Zeit, Ihr Kind beim Lernen zu erleben und staunen Sie, wie viel es schon gelernt hat. Im Moment sollte es für Sie alle im Vordergrund stehen, dass wir gesund bleiben!

Wenn diese Zeit vorbei ist, werden sich die Kinder nicht an den „Unterricht zuhause“, sondern vielmehr an die Zeit mit Ihnen erinnern.



Alles wird gut, gemeinsam schaffen wir das!